

# „Saubere Innenstadt“

## FWG stellt Antrag zur Müllbeseitigung

**Lage.** In einem Schreiben an Bürgermeister Liebrecht beantragt die FWG-Fraktion, „zur Müllbeseitigung während Veranstaltungen zwei bis drei Bauhofmitarbeiter für eine saubere Innenstadt abzustellen“ und bittet darum, den Antrag an den zuständigen Ausschuss weiterzuleiten. Fraktionsvorsitzende Angelika Richter: „Eine saubere Stadt ist nicht nur als Aushängeschild zu verstehen, sondern bildet zusammen mit anderen Faktoren die Basis für die so genannte ‚Wohlfühlatsmosphäre‘. Gerade bei Veranstaltungen zu denen viele Menschen unsere Innenstadt aufsuchen, kommt es neben den positiven Effekten - Umsatzsteigerung für die ansässigen Geschäfte - leider immer wieder auch zu negativen Begleiterscheinungen. Diesen negativen Begleiterscheinungen in Form von überquellenden Mülleimern und wahllos verteilten Restabfällen sollten wir in Lage gezielt dadurch begegnen, dass wir generell bei Veranstaltungen, die viele Besucher in die Innenstadt locken, zwei bis drei Bauhofmitarbeiter während der Veranstaltung einsetzen, um Missstände dieser Art gleich im Keim zu ersticken.“

Die durch den Einsatz der Mitarbeiter gewährleistete Entsorgung des Müllaufkommens durch eine regelmäßige Entleerung der Behälter sei nicht nur geeignet, das Image der Stadt verbessern, sondern vermittele den Besuchern auch die gewünschte „Wohlfühlatsmosphäre“.

linne aktuell 15.3.14